

Am 18. Juni fuhren wir, das 5. und 6. Schuljahr, zu Technifutur nach Lüttich. Das Ziel war es, einige Berufe kennen zu lernen, die mit Handwerk zu tun haben.

Zuerst wurde an einer Drehbank gearbeitet. Wir mussten Sicherheitsregeln einhalten und Schutzbrillen tragen, bevor es an die Arbeit ging. Aus einem Metallrohling drehten wir ein Musterstück, das wir mit Plastikelementen aus dem 3D-Drucker verschönern konnten.

Später ging es darum, am Computer, einen Lego-Roboter zu programmieren. Ganz genau mussten wir die Programme einhalten, damit unser Roboter genau das machte, was wir wollten.

Wir hatten sehr viel Spaß bei beiden Aktivitäten. Es war ein toller Tag!



